
Protokoll der 4.SGA-Sitzung   Dienstag , 31.5.2011  16.00 – 17.40h 

Anw: Dir. Dr. Anzböck,  Mag. Karin Reinbacher (provisorische Schulleiterin im SJ. 2011/12)  

Elternvertreter/innen: Mag. Walter Schuster, Gerald Aufmuth, Doris Dacho, Sabine 

Wiedemann; 

Lehrervertreter/innen: Mag. Herwig Danzinger, Mag. Martina Mettenheimer, Mag. Angela 

Redl 

Schülervertreter/innen: Claudia Burker, Naomi Pech, Leander Seidl 

1. Vorstellung Mag. Reinbacher 

Dir.  Anzböck kündigt seine letzte SGA-Sitzung vor Antritt des Ruhestandes an, und 

stellt Mag. Karin Reinbacher als zukünftige provisorische Leiterin des GRg23/VBS für 

das Schuljahr 2011/12 dem SGA vor. 

 

2. Schulprofil: 

Stellungnahme des Direktors zu Anmerkungen zum Schulprofil von Vertretern des 

Elternvereins. (siehe Beilage) 

Änderungen:  

 In der Graphik der  Präambel wird das Wort „Modulare“ vor Oberstufe 

eingeführt. Unter dem Kürzel VBS/DLP kommt „Integration“  als Begriff dazu. 

Diese Änderung wird einige Zeit dauern, weil dazu externe Unterstützung 

notwendig ist. 

 Ad Präambel: „Unsere Schulkultur ist gesundheitsorientiert und 

bewegungsfreundlich“ kommt nach dem 1. Absatz angehängt. 

 Ad Zukunftsperspektiven:  

*Beistrich wird nach „….ist nicht gesetzlich festgelegt,…“gesetzt 

*Ad 2 konkrete Beispiele ...“Qualitätssicherung“: Der Paragraph“ Eine externe, 

schulübergreifende Evaluation für alle Schulen….“ Wird im Sinne der Kürzung 

gestrichen. 

*Im Satz“ Das GRG23/VBS wird sich(wie bisher) auch in Zukunft mit 

vielfältigen….Herausforderungen...“ wird „ wie bisher“ eingefügt. 

*Satz“ Beteiligung an neuer Mittelschule….“streichen! 

*Satz:“ Instrumente und Verfahren zur Qualitätssicherung …entwickeln wir 

regelmäßig weiter.  Satz wird ins Aktiv gesetzt. 

 

Anfrage von Mag. Schuster, ob es eine Kurzfassung des Schulprofils für den „Tag 

der offenen Tür“ geben wird.  -> Schwierig, ev. im nächsten Jahr möglich 

 

Dir. Anzböck stellt den Antrag, dass das Schulprofil mit den festgehaltenen 

Änderungen angenommen wird. Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

 



3. Stellungnahme des Direktors zu Einbrüchen und Artikel in der Kronenzeitung vom 

20.5.2011 

Während 2 Nächten, in denen Schüler/Innen in der Schule übernachtet haben (franz. 

Abend und Lesenacht), wurde in der Schule eingebrochen. Die Kronenzeitung bekam 

davon Wind und veröffentlichte diesbezüglich einen Artikel. Dir. Anzböck bat 

wiederholt den SSR um Erhöhung der Zäune, die das Schulgelände umschließen. 

Seine Bitte wurde bisher nur ins Bauprogramm ohne Zeithorizont aufgenommen. 

Nach diesen Vorfällen kam es aber endlich zu einer Inspektion durch die 

Bauabteilung. Ergebnis: Es werden Bewegungssensoren und eine Videoüberwachung 

an der Rückseite des Gebäudes installiert. Ein allgemeines Konzept wird bis Ende Juni 

vorliegen. 

 

4. Schulveranstaltungen 

Antrag von Koll. HOC zur Verschiebung des 3-tägigen Wandertages auf 8.-10.Juni 

2011 wird einstimmig angenommen. 

 

Verteilung der Maturazeugnisse:  Mittwoch 29.6.2011  8.15h 8ABE / 10.30h 8CD 

 

5. Allfälliges: 

Elternvertreter bitten, am Elternabend für die 1. Klassen vertreten sein zu dürfen. 

Dir. Anzböck dankt für die langjährige Zusammenarbeit. 

Mag. Schuster dankt Dir. Anzböck für die ruhige, angenehme, zielorientierte 

Gesprächsführung und freut sich auf die neue prov. Leitung. 

Mag. Danzinger schließt sich dem Elternvertreter an und dankt Dir. Anzböck 

ebenfalls. 

Naomi Pech dankt Dir. Anzböck für sein individuelles Eingehen auf 

Schüler/innenwünsche. 

Nächste SGA-Sitzung am: Donnerstag, den 8.9.2011 um 16.ooh 

Ender der Sitzung um 17.40h 


